

Con este evento deportivo, el Ayuntamiento se sumaba a la Semana Europea del Deporte.

## **Cerca de 700 corredores se dan cita en la 31.ª Fiesta de la Bicicleta**

**Vva. de la Cañada, 1 de oct.2018-** Fieles a la cita, un año más villanovenses de todas las edades se dieron cita ayer domingo en el evento deportivo más popular del municipio: la Fiesta de la Bicicleta. En esta edición, la trigésimo primera, se han dado cita un total de 678 participantes. “Nuestro agradecimiento a todos ellos, así como a las empresas y clubes deportivos de nuestro municipio por colaborar y apoyar esta fiesta”, señaló la concejala de Deportes, Rosa M.ª García.

Durante la mañana, mientras se desarrollaban los distintos recorridos en bici por el casco urbano, caminos y sendas del municipio, la Policía Local impartió clases de Educación Vial para los más pequeños en la calle Cristo, donde también hubo exhibiciones de patinaje y skate. Para finalizar, se realizó entre los corredores un sorteo de regalos, donados por las empresas del municipio.

La Fiesta de la Bicicleta, organizada por el Ayuntamiento, tiene como objetivo promover el deporte en general y el ciclismo en particular a la vez que fomentar el uso de la bicicleta como transporte en Villanueva de la Cañada. Con este evento deportivo, además, el Ayuntamiento se suma un año más a la Semana Europea del Deporte.